
Subject: MM Frisur und die Umwelt
Posted by Juergen85 on Thu, 17 Mar 2011 18:41:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi,

wollte ja evtl. bald den Schritt wagen da mir ein Toupet und so einfach zu teuer und für mich
wegen Alltag und Freizeit nicht mehr weiter zu tragen ist.

Kommt man mi 2-3mm noch in Diskotheken rein?....will nicht überall ausgeschlossen werden
auf Party und Clubs etc. natürlich ebenso nicht.

Denke heute gibts ja viele die so kurze Haare tragen, ist keine komplette Glatze.
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